



GRANTECAN S.A., la empresa pública que ha gestionado la construcción y puesta en marcha del Gran Telescopio CANARIAS (GTC), ha anunciado la convocatoria para desarrollar nueva instrumentación destinada al GTC.

Se trata de desarrollar dos espectrógrafos de resolución intermedia, uno para trabajar en el rango óptico y otro para cubrir el rango del infrarrojo cercano. La fecha límite para presentar propuestas es el **30 de mayo**.

Más información en el Anuncio de Oportunidad:

<http://www.gtc.iac.es/en/media/documentos/Announcement-of-Oportunity.pdf>